

MON BO ROBOT

Il était une fois l'histoire d'un beau robot rouge...

Celle ci a commencé il y a presque 8 ans par l'achat d'un vrai robot à pâtisserie (robot à mouvement planétaire) que j'ai offert à ma maman.

A l'époque le choix était très limité, soit Kenwood (cher) soit KitchenAid (très chère). Mes moyens de l'époque étant limité, ma bourse pencha vers ce magnifique robot Kenwood, de plus ce dernier avait l'avantage d'être très évolutif, en plus du blender de série il y avait la possibilité de mettre des options (hachoir à viandes, râpes multiples et variées...).



Pour info il fonctionne toujours très bien malgré ses nombreuses heures de pétrissage et les tonnes de sanglier, cerf et autres bêtes à poils ayant traversé son hachoir.

Depuis cette époque je me suis dit que je m'achèterai un jour un vrai robot. Mais ayant des goûts de luxe mon choix s'est vite porté sur le fameux robot Artisan KitchenAid de couleur rouge impériale, car en plus d'être LA référence des robots il est vraiment magnifique.



C'est le 24 avril 2003 que l'heureux évènement s'est produit après de multiples recherches sur internet pour enfin le trouver à un prix abordable. Très vite il a été rejoint par un kit d'accessoires indispensables à une bonne utilisation.



Depuis il est un fidèle compagnon qui m'observe, posé sur le coin du plan de travail, toujours prêt à se mettre en marche pour me faciliter la vie.